

SOPHIE PEIRANG

REAL ESTATE

6 Pièces

239 m<sup>2</sup>

Réf. SP407

2 650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le secteur résidentiel de la basse Californie à proximité immédiate du centre ville et de la Croisette, Rare! Spacieux appartement dans une des plus belles résidences Bourgeoises avec profonde terrasse, en étage élevé et jouissant d'une belle vue mer.L'appartement comprend une cuisine équipée, une double reception, 3 chambres dont une en suite.A l'étage supérieur un appartement de service de 3 pièces.2 caves et un garage complètent ce bien.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

In the residential area of ??Basse Californie, close to the city center and the Croisette, Spacious apartment in one f the most beautiful Bourgeois residence with large terrace, on a high floor, with sea view.The apartment includes an equipped kitchen, a double reception room, 3 bedrooms, one of which is en suite.On the upper floor a 3-room service apartment.2 cellars and a garage complete this property.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

**SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)